
VERBALE RIUNIONE DELLA CONSULTA DI  FRAZIONE DI FONTANA 

Incontro in presenza in data 20 luglio 2021 con la presenza dell’Assessore Raschi.

Presenti : Biagi Aurelio, Da Roit Giovanni, Ecchia Luciano, Gabellini Rober.

Assenti : Caprara Pietro e Rubanei Ana

L’incontro inizia alle ore 18,00 con lil seguente O.d.G.:
1. Richiesta spostamento defibrillatore.
2. Informazioni inerenti alle condizioni per eventuali attività commerciali(minimarket ecc) nella 

Frazione.
3. Interventi di asfaltatura strade della Frazione Fontana.
4. Situazione viabilità.

• Viene esplicitata la richiesta di spostamento del defibrillatore attualmente collocato all’interno 
della Sala Polivalente di Piazza Cremonini in zona esterna.

• Da parte della Consulta vengono richiesti ulteriori chiarimenti sulla possibilità di apertura di 
nuovi esercizi commerciali nella frazione.

• Si chiedono i tempi di sistemazione del manto stradale di alcune vie della Frazione.

• Viste le problematiche causate alla viabilità dalla chiusura del Ponte da Vinci e dall’aumento del
traffico in Porrettana si chiede se si conoscono già indicazioni sui tempi di realizzazione degli 
interventi da effettuare.

L’Assessore Raschi risponde che inerentemente :
- al punto 1 si farà carico di verificare la fattibilità della richiesta;
- al  punto 2 una risposta nel merito era già stata precedentemente fornita,sempre durante un incontro 
con la Consulta, e l’Assessore ribadisce che da parte dell’Amministrazione non ci sono preclusioni di 
sorta visto che anche per il passato a dimostrazioni di interesse in questo senso era stato risposto di 
presentare un progetto da parte dei soggetti privati interessati;
- a quanto attiene al punto 3 conferma che l’Amministrazione ha pianificato una serie di interventi su 
tutto il territorio comunale che sono tuttora in corso dove sono inseriti interventi anche nella nostra 
frazione con sistemazione anche degli eventuali marciapiedi;
- al punto 4 la situazione della viabilità è prioritaria per l’Amministrazione e l’intervento sul ponte da 
Vinci inizieranno in autunno, così pure che si continuerà con cadenza regolare a monitorare il ponte 
Albano, mentre per il ponte di Vizzano è stato assegnato l’intervento.
Null’altro essendoci da discutere la riunione termina alle ore 19,00.

Il Presidente

Rober Gabellini


